

Auch, le 8 août 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Canicule : l'Abbaye de Flaran en accès gratuit

Face aux fortes chaleurs qui touchent le Gers, le Président du Département, Philippe Dupouy, a décidé d'activer la gratuité de l'Abbaye de Flaran, à compter de ce samedi 9 août et durant toute la durée de l'alerte orange canicule. Cette initiative vise à offrir un lieu de fraîcheur et de culture à tous les habitants et visiteurs du Gers.

L'Abbaye de Flaran, joyau du patrimoine gersois, est non seulement un site historique majeur mais aussi un véritable îlot de fraîcheur. Avec ses salles d'exposition climatisées et ses espaces anciens naturellement plus frais, elle offre un refuge bienvenu contre les fortes chaleurs.

L'occasion aussi de découvrir ou redécouvrir les nombreuses expositions en cours, notamment dans le cadre des 30 ans de collections départementales :

- « Villes et campagnes » dans la collection Simonow
- « L'œuvre Mystère » (2012-2024)
- « Conversations du patrimoine » (2000-2024) sur le patrimoine bâti
- « Bandes dessinées à Flaran » (2001-2024)
- « Artistes en résidence » (2000-2024)
- « L'histoire des Arts avec la collection Simonow » (2012-2018)
- « Le petit Zoo de Flaran », exposition permanente tactile qui ravira le jeune public

Conformément à l'arrêté du Conseil Départemental, cette mesure de gratuité est effective dès l'annonce de la vigilance orange canicule par les services de la Préfecture du Gers. Les visiteurs sont invités à consulter le site Internet du Conseil Départemental du Gers ainsi que celui de la Conservation Départementale du Patrimoine pour plus d'informations sur les horaires et les conditions d'accès.

Nous vous rappelons que cette mesure concerne uniquement l'accès au site, certaines activités peuvent rester payantes.